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5. - öffentliche - Sitzung 
 
30.10.2019 
 
Magdeburg, Landtagsgebäude, Domplatz 6-9 
 
 
 
1. 

 
Aktuelle Lage, die Weiterentwicklung inkl. Ausbildung und Stärkung der 
Gesundheitsberufe 
 
Befassung - ADrs. 7/E10/1 
 

 
Die Enquete-Kommission befasste sich mit den Ergebnissen der Anhörungen am 6. 
März 2019 und am 29. Mai 2019. 
 
 
 
2. 

 
Zustandsbeschreibung und Bestandsaufnahme der Krankenhausland-
schaft in Sachsen-Anhalt 
 
Befassung - ADrs. 7/E10/2 
 
 

 
Die Enquete-Kommission befasste sich mit den Ergebnissen der Anhörung am 9. 
August 2019. Die Fraktion DIE LINKE legte als Tischvorlage ihre Schlussfolgerungen 
vor. 
 
 
 
3. 

 
Entwicklung und Sicherung der medizinischen Versorgung im ländlichen 
Raum 
 
Befassung - ADrs. 7/E10/3 
 
 

 
Die Enquete-Kommission führte eine Anhörung durch. 
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4. 

 
Verschiedenes 
 
 

 
4.1 Niederschriften 
 
Die Enquete-Kommission billigte die Niederschrift über die 4. Sitzung am 14.08.2019. 
 
 
4.2 Kontaktaufnahme mit dem Niedersächsischen Landtag 
 
Der Vorsitzende informierte die E10 über eine Zwischenmitteilung von der Enquete-
Kommission des Niedersächsischen Landtags. 
 
 
4.3 Termine 
 
Die nächste Sitzung der Enquete-Kommission findet am Mittwoch, dem 5. Februar 
2020 statt. Zur Ausschussdrucksache 7/E10/4 „Digitalisierung in Medizin und Pflege“ 
soll eine Anhörung durchgeführt werden. 
Die Fraktionen wurden gebeten, dem Ausschusssekretariat bis zum 10.12.2019 ihre 
(zwei) Vorschläge für Einladungen von Sachverständigen bzw. Einrichtungen mitzu-
teilen. 
 
Der Vorsitzende bat die Fraktionen des Weiteren im Hinblick auf den weiteren Bera-
tungsverlauf und den Zwischenbericht um Überlegungen dahingehend, welche The-
men in welcher Form vertieft werden sollen. Die Obleute sollten sich im Dezember 
dazu verständigen. 
 
 
 
 
 
Petra Gaertner 
Ausschussdienst  


